



大

学



～学校と家庭・地域を結ぶかけ橋に～

☎ 23-4107 FAX 23-4108

URL <https://chitose-edu.jp/midori-e/>

【学校教育目標】

- 私たちは未来を創り、ともに進む緑小の子ども
- ・なかよく元気に遊びます
- ・すすんで学び考えます
- ・めあてをもって努力します
- ・人や地球にやさしくします

【重点教育目標】

- 目標に向かって最後までやり切り、
自分の成長を実感できる子ども

【めざす子ども像】

やさしさ やる気 こん気いっぱいの縁っ子

夏に向かって

校長 佐藤一希

気温も上がり夏の到来を感じる頃となり、学校では、暑さ指数の計測など、熱中症対策を講じはじめたところです。昨日も直射日光があたるグラウンド中央では、気温が 29℃を超えて、暑さ指数も「警戒」を示す数値である 25 を少し上回っていました。時折、さわやかな風が吹いていましたが、風がやむと日差しが痛く感じるほどでした。

(もうずいぶん前のように感じてしまいますが) 6月7日(土)、運動会を開催いたしました。前日は天気予報とずっとにらめっこし、当日も空を眺めながらの進行でしたが、子どもたちのテキパキとした動きにより、予定通り最後まで実施できることを嬉しく思います。何より、朝早くから車で来た方の対応をしてくださったPTA役員・おやじの会の皆様、そしてスムーズな進行に協力いただき大きな声援を送って下さった保護者地域の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。子どもたちは、元気よく最後まで競技に全力で取り組み、終わった後は、どの顔も充実感にあふれていたように感じました。心を一つにして、全力で最後まであきらめず、自分の役割や責任を果たそうとしている姿があったと思います。この運動会への取組で得た子どもたちの頑張りを、今後の学校生活に生かしていくよう支援してまいります。

運動会が終わり、「次はプールだ」と楽しみにしていた子どもたち多かったと思います。しかし、メール等でもお知らせしました通り、プール設備の不具合のため 6 月の水泳学習はすべて中止となってしまいました。予定していた初日(19 日)は、気温がとても高かったので、子どもたちはなおさら残念がっていました。7 月からは予定通り実施いたします。今年度も保護者・地域の皆様には“指導補助・見守り”でお世話になります。安全第一で、より多くの目で見守っていただければと考えています。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、夏休みまで 1 ル月を切った今、子どもたちにとっては学習に集中して取り組む期間となっています(5 年生は、来週に控えた宿泊学習に気持ちがいってしまうこともあります・・・)。教室をまわってみると、どのクラスも暑さに負けず一生懸命勉強に取り組んでいます。先生の話をしっかりと聞き、よく考え、積極的に発表し、課題を解決しようと努力している姿が見られます。時には笑い声も聞こえ、楽しみながら学んでいて、とてもいい雰囲気だと感じています。子どもたちが間違いを恐れず自分の考えを発表し、聞く側は多様な考え方を認め、それをもとに自分の考えをさらに広げていく。みんなで対話することで課題を解決していく「学び合う」授業づくりを、今後も進めて参ります。

運動会 無事終了！

6月7日（土）に第69回運動会を開催しました。

途中、小雨が降る天候でしたが、子どもたちは練習の成果を出すべく全力で競技に臨んでいました。

保護者・地域の皆様には、あたたかい拍手や声援をいただくとともに、観覧のお願い等に関わって、多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。

また、PTA役員やおやじの会の皆様には車両の誘導や運動会終了後の用具の片付けなどで、ご協力いただきました。ありがとうございます。今後も、保護者や地域の皆様にご支援をいただきながら、教育活動を進めていきたいと考えております。ご支援・ご協力をお願いいたします。



支笏湖小学校との合同学習

6月20日（金）に例年縁小で実施している「支笏湖との合同学習」の1回目がありました。支笏湖小の児童9名が1・4・5・6学年の教室にて1時間目から3時間目まで一緒に学習したり、遊んだりしました。はじめは緊張した面持ちでしたが、時間とともに緊張がほぐれ、縁小の子たちと一緒に仲良く学び、仲良く遊んでいました。支笏湖小の子どもたちが帰る時に「友達と一緒にコマをまわしたことや腕相撲をしたのが楽しかった。」などと話していた様子が印象的でした。

11月には2回目の合同学習を実施する予定となっています。子どもたちが交流を重ね、楽しい思い出を作ることができるようになります。



夏休みの宿題と学習サポートについて

先日も学校からの文書でお知らせしましたが、今年度より夏休みの課題はタブレットパソコンを活用した「デジタルドリル（AIドリル）」とします（1年生は冬休みから実施する予定です）。

デジタルドリル（AIドリル）は正誤の確認がすぐにでき、考え方の解説を見ながら学ぶことができます。子どもたちも普段から活用しており、自分の力でどんどん進めることができますようになってきています。

また、上記のように夏休みの課題がデジタルドリル（AIドリル）になったこと、また、この夏も猛暑が予想され、お昼の時間帯に下校する子どもたちの健康面も心配されることから、例年、夏休み最初の2日間実施していた学習サポートを行わないこととしました。

夏休み中は暑い中での外出をなるべく控え、上記の「デジタルドリル（AIドリル）」を活用して学びを深めてほしいと思います。ご理解の程、お願ひいたします。

日	曜日	7月の行事予定
1	火	参観日（3・6年） ※6年生5時間授業 地域あいさつ運動（2・5年） グリーンティー③
2	水	夏休み図書貸出（5・6年） フッ化物洗口実施日
3	木	5年生宿泊学習① 夏休み図書貸出（1・2年）
4	金	5年生宿泊学習② 夏休み図書貸出（3・4年）
7	月	清掃強化週間（～18日） アイヌ文化学習（6年）
8	火	中休み工作① アイヌ文化学習（6年）
9	水	フッ化物洗口実施日 ※3年生以上特割6時間
10	木	千歳中出前授業（6年） 特割5時間
11	金	川の安全学習（全学年） スクールカウンセラー来校（12:30～）
14	月	児童委員会⑦ 蔵書点検週間 アイヌ文化学習（2年）
16	水	フッ化物洗口実施日
17	木	6年修学旅行①
18	金	6年修学旅行②
21	月	海の日
22	火	公立千歳科学技術大学授業（6年）
23	水	フッ化物洗口実施日
25	金	前期前半終了 おはよう集会 ※通常5時間（1年生4時間）授業
26	土	夏季休業（～8月25日）
28	月	学校図書館地域開放（10～12時）

8月の主な予定

1日（金）	図書館地域開放（10時～12時）
8日（金）	学校閉庁日
12日（火）	学校閉庁日（～15日）
22日（金）	学校メールテスト配信
26日（火）	前期後半開始 おはよう・うたごえ集会 スクールバス乗車指導 夏休み図書返却
27日（水）	教育実習開始（～9月26日） 夏休み作品展（～29日） 避難訓練・防犯教室 クラブ③
29日（金）	※フッ化物洗口なし 心臓検診（1年生） スクールカウンセラー来校（午前） グリーンセール実行委員会③

毎月月初めの登校日の朝は地域あいさつ運動の日

縁小学校区子育てネットワーク協議会では毎月、月初めの登校日の朝を、地域あいさつ運動の日としています。PTA一家庭一サポートで「地域あいさつ」に登録されている保護者の方々にはご協力をお願いしているところですが、お時間に都合のつく保護者・地域の皆様、ご協力をお願ひいたします。7月のあいさつ運動の日は1日（火）です。